

Inicia 1° Escuela de dirigentes y agentes sociales de Salud en Quillota

Son 60 las personas que participan de esta iniciativa organizada por el Departamento de Salud Municipal

Con un total de 60 participantes, comenzó la Primera Escuela de Dirigentas, Dirigentes y Agentes Sociales de Salud, impulsada por el Departamento de Salud Municipal, el Instituto del Dirigente Social de la Municipalidad de Quillota y el Centro de Formación Técnica de la Universidad Católica de Valparaíso, con sede en Quillota.

Se trata de la sexta versión del Instituto de Dirigentes Sociales y tiene como objetivo promover una buena salud y bienestar en la comunidad.

Así lo destacó el alcalde Oscar Calderón tras participar en la ceremonia inaugural, donde agradeció el trabajo del Departamento de Salud y el Instituto del Dirigente Social, que desde el año 2021, a la fecha lleva cerca de 100 dirigentes certificados.

“Con estas 60 dirigentes y dirigentes que se incorporan al Instituto de Capacitación para dirigentes sociales, estamos casi llegando a 200 personas capacitadas o

en proceso de capacitación para entregar herramientas que van en directo beneficio de los sectores y localidades que representan. Es la primera versión que está dirigida especialmente a la temática de salud. Estamos construyendo la ciudad entre todos, es la ciudad que queremos”, señaló el alcalde Calderón.

Según explicó Paola Pizarro, encargada de Participación Ciudadana de SaludQuillota, el proyecto forma parte de los esfuerzos para avanzar en la ciudadanización de la salud, incorporando el trabajo comunitario con los dirigentes sociales.

“Estos dirigentes y dirigentas provienen de los diversos centros de salud y programas que tiene el Departamento de Salud. Hay temáticas transversales que tiene que ver con fortalecer habilidades de comunicación, el trabajo en equipo, desarrollar sus habilidades de liderazgo, conducirlos mejor, más que aprender, acá el concepto es fortalecer



a partir de sus propias experiencias”, indicó Paola Pizarro.

Por su parte Yanina Salinas, directora de la sede Quillota del CFT PUCV destacó el trabajo conjunto con la municipalidad para trabajar en el fortalecimiento de la red de dirigentes comunitarios.

“Esta es la sexta versión del Instituto de Dirigentes Sociales. Hoy día es una innovación iniciar el trabajo con el área de salud y el Departamento de Salud de Quillota, que tiene ya una peculiaridad en su sistema. Ahora vamos a generar un valor agregado en los dirigentes y diri-

gentas que se van a capacitar en estas 18 sesiones”, manifestó Yanina Salinas.

Finalmente hay que destacar que la capacitación se realizará en 18 sesiones en la sede Quillota del Centro de Formación Técnica de la Universidad Católica de Valparaíso y se extenderá hasta el 12 de septiembre; contemplando 6 módulos con temáticas como “Modelo Salud Quillota”, “Participación y Gobierno Local”, “Desarrollo Personal”, “Liderazgo y Trabajo en Equipo”, “Formulación de proyectos” y “Presentación de proyectos”.